

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville.

8.—De Mme J. Forsyth, demandant l'effacement de la ligne homologuée de la rue Aqueduc, à l'angle Est de la rue Dorchester.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport et un plan.

9.—De la Banque de Montréal demandant l'effacement de la ligne homologuée de la rue Burnside.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport et un plan.

10.—De M. R. Beaucage demandant une indemnité de 10c. par pied pour la pose de 893 pieds de bordure dans le roc, sur la rue Saint-Laurent.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

11.—De la "Thos. Davidson Mfg Co." et de M. D. Farrell, offrant de fournir les affiches pour défendre de cracher sur le trottoir.

Déposées sur le bureau.

12.—Les demandes de la Compagnie de Publication de *La Patrie* Limitée, de la "Grosvenor Electric Light & Heat Co." de M. G. DeSerres et de M. J. Coristine, pour poser dans certaines rues des tuyaux destinés à la distribution de la chaleur et de l'éclairage, sont renvoyées à une séance spéciale.

13.—M. W.-G. Ross, directeur-gérant de la "Montreal Street Railway Company", demande que la lettre de la Compagnie, en date du 22 juin dernier, à l'effet d'établir de nouveaux circuits, soit prise en considération.

Sur proposition de M. l'échevin White, il est

Résolu: De référer la question à la sous-commission des Chemins de fer.

RAPPORTS

14.—De l'inspecteur de la Ville relativement au prolongement du mur de soutènement de l'avenue des Pins, près du No 707.

Déposé sur le bureau.

15.—De l'inspecteur de la Ville relativement à la plainte de M. F.-P. Walton, au sujet des mauvaises odeurs provenant du trou-d'homme (manhole), en haut de la rue Drummond.

Sur proposition de M. l'échevin White, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à dépenser \$200 pour la pose d'un tuyau d'évent devant longer la construction de M. Walton jusqu'à la cheminée, et à obtenir le consentement de ce dernier avant de commencer les travaux en question.

16.—De l'inspecteur de la Ville, soumettant un état comparatif du coût de la construction des égouts construits à la journée et par contrat.

Résolu: De déposer ledit rapport aux archives.

17.—La question de la nomination des inspecteurs pour l'entretien des trottoirs, en hiver, des districts Nos 1, 2 et 3, étant prise en considération,

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que M. C.-N. Contant soit nommé pour le district No 1, avec un salaire de \$3 par jour.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que M. H. Colletette soit nommé pour le district No 2, avec un salaire de \$3 par jour.

Sur proposition de M. l'échevin White, il est

Résolu: Que M. H.-L. Johnston soit nommé pour le district No 3, avec un salaire de \$3 par jour.

18.—La question de la nomination des employés pour l'enlèvement de la neige "Service spécial", étant prise en considération,

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que les employés suivants soient payés comme suit:

	Par jour
Préposés aux billets	\$2.25
Contremaîtres	2.00
Contrôleurs de billets sur les dépotoirs	2.00
Journaliers	1.75
Constables	1.75
Gardiens	1.75
Charretiers	2.75

19.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de demander des soumissions pour la fourniture de 20 puisards, et de s'assurer combien de temps les soumissionnaires prendront pour fournir lesdits puisards.

Referred to the City Surveyor.

8.—From Mrs. J. Forsyth, asking that the homologated line of Aqueduct street, eastern corner of Dorchester st., be erased.

Referred to the City Surveyor for a report and plan.

9.—From the Bank of Montreal, asking that the homologated line of Burnside street be erased.

Referred to the City Surveyor for a report and plan.

10.—From Mr. R. Beaucage, asking an indemnity of 10c. per foot for the laying of 893 feet of curbstone on the rock, in St. Lawrence street.

Referred to the City Surveyor for report.

11.—From the Thos. Davidson Mfg Co., and Mr. D. Farrell, offering to supply notice signs forbidding spitting on sidewalks.

Laid on the table.

12.—The applications of the "*La Patrie*" Publishing Co., of the Grosvenor Electric Light & Heat Co., of Mr. G. DeSerres, and of Mr. J. Coristine, for the laying of pipes, conveying heat and light in certain streets, was referred to a special meeting.

13.—From Mr. W. G. Ross, managing director of the Montreal Street Railway Co., asking that the Company's letter, dated the 22nd June last, for the opening of new routes, be considered.

On motion of Ald. White, it was

Resolved: That the matter be referred to the sub-committee on Railways.

REPORTS.

14.—From the City Surveyor anent the extension of a retaining wall on Pine avenue, near No. 707.

Laid on the table.

15.—From the City Surveyor concerning the complaint, made by Mr. F. P. Walton, anent the offensive smell caused by a manhole in the upper part of Drummond street.

On motion of Ald. White, it was

Resolved: That the City Surveyor be authorized to spend \$200 for the laying of an air-pipe, along Mr. Walton's property up to the chimney, and to obtain the latter's consent before proceeding with said work.

16.—From the City Surveyor, submitting a comparative statement as to the cost of laying sewers by day labor or by contract.

Resolved: That said report be filed of record.

17.—The question of appointing inspectors for the maintenance of sidewalks in winter for district Nos. 1, 2 and 3, being considered,

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That Mr. C. N. Contant be appointed for district No. 1 with a salary of \$3 per day.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That Mr. H. Colletette be appointed for district No. 2, with a salary of \$3 per day.

On motion of Ald. White, it was

Resolved: That Mr. H. L. Johnston be appointed for district No. 3 with a salary of \$3 per day.

18.—The question of appointing employes for the removal of snow "Snow special," being considered,

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the following employes be paid as follows:

	Per day.
Ticketmen	\$2.25
Foremen	2.00
Ticket comptrollers on the dumps	2.00
Laborers	1.75
Constables	1.75
Guardians	1.75
Carters	2.75

19.—*Resolved*: That the City Surveyor be requested to ask for tenders for the supply of 20 gullies, and to inquire as to how long tenderers will take to supply said gullies.